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Abstract (en)
The apparatus has a heat-treatment device (2) which is provided to pass a metal strip (1) without contacting with the metal strip. A strip centering
device (7) is provided to adjust the position of the metal strip in a strip-travel plane to transverse to a strip-travel direction. An upstream inlet end of
the heat-treatment device is provided with a heating zone (3) while a downstream outlet end is provided with a cooling zone (4). The strip centering
device is arranged within the cooling zone. An independent claim is included for a method for continuously treating metal strip.

Abstract (de)
Es handelt sich um eine Vorrichtung zur kontinuierlichen Behandlung eines Metallbandes (1), insbesondere eines Metallbandes aus Aluminium
oder einer Aluminiumlegierung oder aus Buntmetall oder einer Buntmetalllegierung, mit zumindest einer Temperiervorrichtung (2), durch welche
das Metallband (1) schwebend hindurchgeführt wird und mit einer Bandlageregeleinrichtung (7), mit der die Lage des Metallbandes (1) in der
Bandlaufebene und quer zur Bandlaufrichtung steuerbar oder regelbar ist. Die Temperiervorrichtung (2) weist zumindest eine einlaufseitige
Heizstrecke (3) und eine auslaufseitige Kühlstrecke (4) auf. Erfindungsgemäß ist die Bandlageregeleinrichtung (7) innerhalb der Kühlstrecke (4)
angeordnet.
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